

LAPORAN SINGKAT KOMISI VI DPR RI
B I D A N G
BUMN, BUMN, KOPERASI DAN UKM, BUMN DAN INVESTASI

Tahun Sidang	:	2011-2012
Masa Persidangan	:	III
Jenis Rapat	:	Rapat Kerja
Sifat Rapat	:	Terbuka
Rapat ke	:	13 (tiga belas)
Hari/Tanggal	:	Selasa, 7 Februari 2012
W a k t u	:	Pukul 14.25 s.d. 16.20 WIB
Tempat	:	Ruang Rapat Komisi VI DPR RI
Ketua Rapat	:	Erik Satrya Wardhana, SE (Wakil Ketua Komisi VI DPR RI) dan didampingi : 1. Aria Bima (Wakil Ketua Komisi VI DPR RI) 2. Ir. H. Agus Hermanto, MM (Wakil Ketua Komisi VI DPR RI)
Sekretaris Rapat	:	Wahyu Prameswari, SH, M.Si (Kabagset. Komisi VI DPR RI)
A c a r a	:	1. Pengantar Ketua Rapat 2. Penjelasan Menteri BUMN RI atas pertanyaan tertulis Komisi VI DPR-RI terkait dengan Realisasi Anggaran Kementerian BUMN RI Tahun 2011 dan Rencana Pelaksanaan Anggaran Tahun 2012 serta membahas jawaban Menteri BUMN atas pertanyaan lisan dan pendalaman Anggota Komisi VI DPR-RI pada Rapat Kerja tanggal 12 Desember 2011. 3. Tanya jawab 4. Lain-lain.
Anggota Hadir	:	A. Menteri BUMN RI beserta jajarannya B. 40 dari 50 orang Anggota Komisi VI DPR RI.

I. PENDAHULUAN

1. Rapat Kerja Komisi VI DPR RI dibuka pada pukul 14.25 WIB setelah kuorum terpenuhi, dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
2. Ketua Rapat menginformasikan bahwa Rapat Kerja kali agenda utamanya adalah membahas Realisasi Anggaran Kementerian BUMN RI Tahun 2011 dan Rencana Pelaksanaan Anggaran Tahun 2012 dan serta membahas jawaban Menteri BUMN atas Pertanyaan Lisan dan pendalaman Anggota Komisi VI DPR-RI pada Rapat Kerja tanggal 12 Desember 2011.
3. Ketua Rapat memberikan kesempatan kepada Menteri BUMN RI untuk menyampaikan penjelasan atas pertanyaan lisan dan pendalaman Anggota Komisi VI DPR-RI pada Rapat Kerja tanggal 12 Desember 2011 serta penjelasan Menteri BUMN atas pertanyaan tertulis Komisi VI DPR-RI.

4. Ketua Rapat memberikan kesempatan kepada yang terhormat Bapak/Ibu Anggota Komisi VI DPR RI untuk memberikan tanggapan dan masukan-masukan atas penjelasan Menteri BUMN RI.

II. KESIMPULAN RAPAT

1. Rapat Kerja Komisi VI DPR RI dengan Menteri BUMN RI telah sampai pada sesi tanya jawab atau pendalaman Anggota Komisi VI DPR RI.
2. Rapat Kerja Komisi VI DPR RI dengan Menteri BUMN RI **diskors** untuk memberikan kesempatan kepada Menteri BUMN menyiapkan data-data yang diminta oleh anggota Komisi VI DPR RI dan Rapat Kerja dengan Menteri BUMN RI akan dilanjutkan kembali dalam waktu satu minggu kedepan yang jadwalnya akan ditentukan kemudian.

III. PENUTUP

Rapat Kerja Komisi VI DPR RI ditutup pada pukul 16.20 WIB.

KOMISI VI DPR-RI